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Este resumen ejecutivo estará disponible en nuestra página web a partir del lunes 29 de abril 
https://ayuntamientovillaaltagracia.gob.do/ dicho resumen muestra  las ejecuciones de la gestión 
2020-2024 del Alcalde José Miguel Méndez.
 

Lanzamiento Jornada 
Nacional Contra el Dengue.
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Con el objetivo de embellecer 
nuestra entrada sur, el Departa-
mento de embellecimiento de la 
alcaldía, sembró plantas orna-
mentales en la marginal del 
sector El Edén. 

‘’Proteger y cuidar las áreas de 
infraestructura vial es deber de 
todos, vamos a proteger lo 
nuestro’’
 

En República Dominicana se celebra hoy el “Día Nacional del Árbol”. Esta 
fecha quedó instituida mediante el decreto 2944 del 21 de agosto del año 
1957, la que establecía que el primer domingo de mayo sería el día para tal 
celebración y también lo celebramos en nuestro Ayuntamiento Villa Altagracia. 
� Area Verde y Recreativa Juan Reyes Nova, Residencial Catarey.
 

ENTRADA 
SUR

ETAPA FINAL Y CONCLUSIÓN DE CONSTRUCCIÓN DE 
ACERAS Y CONTENES EN EL SECTOR LA BATATA, KM 40

DÍA NACIONAL DEL ÁRBOL
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En la mañana de hoy se realizó la reunión 
de trabajo de la Mancomunidad, la cual 
representa la transferencia de residuos 
sólidos de Villa Altagracia.

En la misma estuvieron presentes:

Radames Díaz representante de la Junta 
municipal del Puerto, Samuel Reynoso de 
la Cuchilla, Mario Torres por Medina, 
Carlos Montaño de la Junta distrital de la 
Cuava, Maximo Disla representando de el 
ayuntamiento de la Guáyiga, y el secretario 
general Samuel Blanco de Pedro Brand, en 
representación de su alcalde. También 
asistió una comisión de los regidores entre 
ellos el presidente de la sala Capitular Willy 
Reyes, y la vicepresidenta  de la Manco-
munida Mirtha Elena Pérez.

El objetivo de esta reunión fue reestructur-
ar la Mancomunidad  para el período 
2024-2028 y hacer un cronograma de 
trabajo tendente a fortalecer los trabajos y 
buscar soluciones sobre los residuos sóli-
dos de los diferentes distritos municipales.

El alcalde José Miguel Méndez en su 
función como presidente de Mancomuni-
dad llamó a todos sus miembros a trabajar 
por el desarrollo de las comunidades, y 
priorizar como punto número uno, el 
manejo del vertedero de Villa Altagracia y 
los residuos sólidos.
Ayuntamiento Municipal de Villa Altagracia.

 REUNIÓN DE TRABAJO DE LA MANCOMUNIDAD
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En el día de ayer miércoles 29 de mayo, la Alcaldía 
Municipal de Villa Altagracia, sostuvo una reunión de 
trabajo con una comisión de alto nivel de la Universi-
dad Autónoma de Santo Domingo (UASD), el Distrito 
Escolar 04-04, la Fundación para el Desarrollo de Villa 
Altagracia (FUDEVA) y la Asociación de Estudiantes 
Universitarios de Villa Altagracia (ASESUVA), para 
dar inicio al proyecto que procura traer la Unidad de 
post grado, el cual se iniciará con un programa piloto 
de Gestión Municipal a realizarse en la alcaldía a 
partir del mes de julio.

El alcalde municipal José Miguel Méndez 
Restituyo, manifestó su agradecimiento 
de mutuo acuerdo con la iniciativa, "pues 
entendemos que la educación es el prin-
cipal pilar para el desarrollo de los pueb-
los, por lo que esta alcaldía, le da la más 
cordial bienvenida a la Universidad 
Autónoma de Santo Domingo (UASD), 
primada de América y le auguramos 
éxitos en ese proyecto, a la vez que le 
ofrecemos todo nuestro apoyo".
 

La tarde de ayer 30 de mayo fue 
propicia para reunirse y compartir 
ideas e informaciónes y trazar 
pautas a favor de las comunidades 
que componen ésta Delegación.

Con una representación de la 
alcaldía que preside el incumbente 
José Miguel Méndez Restituyo, se 
llevó a cabo con éxito dicha reunión.

ALCALDÍA MUNICIPAL DE VILLA ALTAGRACIA, 
SOSTUVO UNA REUNIÓN

DELEGACIÓN MANA DE HAINA
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En la tarde de este jueves 30, el 
honorable alcalde  municipal 
José Miguel Méndez Restituyo y 
una  comisión de técnicos del 
ayuntamiento realizarón la prime-
ra reunión con la Delegación del 
Quinto Centenario, donde tam-
bién estuvo presente el presiden-
te de la Federación de Juntas de 
Vecinos el señor Sergio 
González.

Con el único objetivo de con-
tribuir al crecimiento y desarrollo 
de los diferentes sectores que 
componen esa demarcación.

La tarde de ayer jueves se realizó 
una reunión informativa en la 
zona norte con el objetivo de 
crear dicha Delegación, la cual 
tiene como objetivo principal 
servir de apoyo, aportar al desar-
rollo y crecimiento de éstas 
comunidades que recibieron con 
alegría la comisión de técnicos 
del ayuntamiento municipal de 
Villa Altagracia.

La iniciativa y el entusiasmo del 
honorable alcalde José Miguel 
Méndez Restituyo, es  seguir 
incrementando el valor del crec-
imiento en las comunidades de 
esté pueblo, lo cual, es algo que 
ayudará a que las generaciones 
venidera continúen con esta 
labor.

DELEGACIÓN  QUINTO CENTENARIO

DELEGACIÓN  QUINTO CENTENARIO
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